



*"Se nos ha ido al cielo un gran unionense, José Guerrero y Gómez, 'Pepe, el de correos', como se le conocía familiarmente.*

*Pepe fue durante una legislatura concejal del ayuntamiento de La Unión, estuvo entregado plenamente en Cruz Roja Local de La Unión, siendo durante varios años el presidente de la misma y, junto a un grupo de unionenses, fue el fundador de la Asociación Cultural de La Unión, de donde se iniciaron los tramites para sacar a la calle de nuevo los desfiles procesionales de la Semana Santa Minera, de la que fue nombrado hermano mayor de la Ilustre Cofradía del Santísimo Cristo de Los Mineros, a lo que dedico 8 años, dejando a pleno funcionamiento la misma.*

*Pepe era soltero y el mayor de tres hermanos, con Ernesto y Flori. Era un hombre que tenía dos profesiones, la laboral, como oficial de correos hasta su retiro, y la no contributiva, la entrega y dedicación a sus vecinos, a su ciudad, a la que ha entregado gran parte de sus setenta años.*

---

*Pepe desde donde estés seguro que seguirás cuidando de tu ciudad y de tus amigos. D.E.P."*

Pepe...

Escrito por Antonio Meroño. 6 de septiembre de 2018, jueves

---

